
 
DOMINGO 16 DE AGOSTO DE 2015 

 

Coordinación de Comunicación Social 1 

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO  
CONVENIO CON LA U. DE LONDRES 
 
PROMUEVEN LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Por Redacción  Este fin de semana, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad de Londres signaron un convenio de colaboración encaminado a la promoción de la educación cívica, la cultura política y la participación ciudadana en el estado. El consejero presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, dijo que la vinculación con las instituciones educativas es fundamental para el organismo comicial, para la construcción de ciudadanía y elevar la participación de los jóvenes en los procesos electorales venideros. De igual manera, el convenio permitirá a funcionarios del IEEQ continuar su formación académica en dicha universidad, informó Romero Altamirano. Por su parte, la rectora de la Universidad de Londres, Ivonne Wiener Bercovich, señaló que el quehacer del organismo electoral es prioritario para la democracia y el convenio forma parte del programa de responsabilidad social de la institución académica. La presidenta de la Comisión de Educación Cívica, Consejera Jazmín Escoto Cabrera, indicó que se llevarán a cabo diversos proyectos para fomentar la participación de los jóvenes, como el concurso de ensayo México y su ciudadanía, cuya convocatoria estará vigente hasta el próximo 15 de octubre. Por su parte, el secretario ejecutivo del organismo electoral, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, expresó que la universidad y el IEEQ comparten el mismo objetivo de formar ciudadanos de primera a través de la educación. En el acto protocolario estuvieron presentes la consejera Gema Nayeli Morales Martínez; la directora ejecutiva de Educación Cívica, María Pérez Cepeda; el director administrativo de la universidad, Héctor Benítez Aguayo; así como un grupo de estudiantes invitados.  (El Universal Querétaro 4-A)  http://lacronicaregional.com/firma-ieeq-convenio-con-la-universidad-de-londres/?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter  http://adninformativo.mx/firma-ieeq-convenio-con-la-universidad-de-londres/  
JORNADA ELECTORAL  
COLUMNA LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE Los funcionarios de la casilla ubicada en la Plaza Belén, en la esquina de la Avenida Montesacro y Avenida Belén, tenían dos o tres minutos de haber decidido cerrar pues no tenían más ciudadanos a la espera de emitir su voto. Eran las 18:03 de la tarde del domingo 7 de junio. Intempestivamente, un grupo de aproximadamente 20 personas, encabezadas por el hijo del líder del tianguis que se instala sobre la avenida Montesacro, exigió se abriera porque querían votar. La presidenta de la casilla, una joven profesionistas de 25 años de edad, les dijo que no; que se había cerrado por decisión colectiva, de los funcionarios y los representantes de los partidos políticos. El jovenzuelo montó en cólera; amenazó –con palabras altisonantes- a la funcionaria de casilla. Le dijo, incluso, que si él quería, abría la casilla y que la iba a golpear por no dejarlos votar. Ella se mantuvo en su postura. Al tiempo, logró hablar con la policía para pedir apoyo. La fortuna hizo que en no más de tres minutos, una patrulla llegara al lugar del conflicto, lo que provocó que los rijosos decidieran retirarse. Un par de horas antes, a unas diez calles de esta plaza, varias de estas mismas personas, todas ellas tianguistas, habían quemado un automóvil enfrente de otra casilla electoral, en una colonia vecina. En las instalaciones del Instituto Electoral del 
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Estado de Querétaro, los representantes de Movimiento Renovación Nacional (Morena), Carlos Peñafiel y del PAN, Martín Arango, denunciaban lo sucedido. Incluso, ambos se reunieron con otros representantes de partidos políticos, con quienes acordaron solicitar al presidente del instituto, Gerardo Romero Altamirano, realizar una reunión urgente para analizar los sucesos. No fue necesaria esa evaluación, pues los ciudadanos que fungieron como representantes de casilla, pudieron controlar la situación. Por ellos, por quienes fueron los artífices de que los comicios pasados se realizaran sin alteraciones –los representantes ciudadanos- es que os recuerdo este suceso aleccionador. (a.m. 4-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
TEMA DE TARIFA, RETO PARA FDS: PANISTAS Lo anterior comentaron militantes panistas, como Manuel González, Armando Rivera y Alfredo Botello. (El Universal Querétaro 5-A)  
‘GENERAR CONSENSOS SIN AFECTAR A LOS USUARIOS’ Así lo indicó el diputado electo por el PAN, Roberto Cabrera, quien coincidió con el posicionamiento del gobernador electo, Francisco Domínguez, de desaparecer el sistema Red Q. (a.m. 8-A)  
 
 
 
REFORMA DESDE LA RAÍZ: ANTONIO RANGEL Con respecto a su partido, ya que detectan que la ciudadanía tiene un hartazgo de los partidos y políticos de siempre, señaló el próximo diputado local y parte de la campaña de Ricardo Anaya a la dirigencia nacional del PAN. (Noticias 4-A) 
 
ANAYA: ALIANZAS HASTA CON PRD El candidato a la dirigencia del PAN, Ricardo Anaya, previo a su evento masivo de cierre de campaña, ofreció una conferencia de prensa. A pesar de que calificó a los líderes de izquierda como mesiánicos y populistas, Anaya no descartó que en el 2018 puedan realizarse alianzas con el PRD. La idea, dijo, es que lo vivido en Querétaro en las pasadas elecciones del 7 de junio, será replicado a nivel nacional para recuperar la Presidencia de la República en el 2018. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 3-A y El 
Universal Querétaro 3-A) 
 
VATICINAN TRIUNFO Ante un foro cercano a los mil 500 militantes, el candidato a la presidencia del CEN del PAN, Ricardo Anaya, realizó su cierre de campaña en su ciudad natal el día de ayer, con sede en el QCC. Ahí el candidato defiende que el PAN en Querétaro ha hecho historia con las elecciones del pasado 7 de junio. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 1-A y 3-A –tres notas-, Plaza de Armas 1 y 4, El Universal 
Querétaro 1-A y 3-A y a.m. 1-A y 7-A y 3-Excélsior) 
 
PRIORIDAD DE CANDIDATO SERÁ DEFINIR COORDINADORES Así lo aseguró el candidato a presidente del CEN del PAN, Ricardo Anaya Cortés. (a.m. 1-A y 7-A) 
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ES UN LÍDER INTACHABLE: NATALIA Así calificó Natalia Carrillo a Ricardo Anaya. (Plaza de Armas 4) 
 
MILITANTES CONFÍAN EN LA EXPERIENCIA DE RICARDO (El Universal Querétaro 3-A) 
 
ANAYA PRIVILEGIA EL DIÁLOGO: KURI Consideró el alcalde electo de Corregidora, Mauricio Kuri. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 4-A) 
 
URGE A QUE PAN SEA DE UNIDAD Manuel González Valle. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
CONFÍAN JÓVENES EN LA DEMOCRACIA INTERNA El secretario estatal de Acción Juvenil, Óscar García, así lo expresó ante la elección de dirigente nacional del PAN. (Noticias 4-A) 
 
EL RETO PARA EL PAN, LA ELECCIÓN DE 2018, AFIRMA BOTELLO Consideró el diputado federal, Alfredo Botello. Dice no ha recibido invitación del gobernador electo, Francisco Domínguez para formar parte de su gabinete. (Noticias 2-A) 
 
VOTARÍA EL 50% DE LA MILITANCIA: ALFREDO BOTELLO (Plaza de Armas 5) 
 
VOTARÁN HOY AQUÍ ALREDEDOR DE 6,500 Lo anterior para la elección del CEN del PAN, de acuerdo con la Comisión Auxiliar Estatal. (Noticias 3-A) 
 
INSTALARÁ EL PAN, CASILLAS EN SAN JUAN (a.m. 9-A) 
 
HOY EL PAN ESTRENA LÍDER Javier Corral y Ricardo Anaya, en la disputa. (a.m. 3-Excélsior) 
 
UN CONCILIADOR Y UN REBELDE SE PELEAN LA DIRIGENCIA ALBIAZUL Ricardo Anaya se define como conciliador. (a.m. 3-Excélsior) 
 
TEMPERAMENTOS CONTRASTANTES Ricardo Anaya se mostró como hábil negociador al desistir de buscar la gubernatura de Querétaro y apoyar al calderonista Francisco Domínguez, quien en reciprocidad, otorgó el apoyo al diputado. (a.m. 3-Excélsior) 
 
RINDEN PROTESTA ABOGADOS JÓVENES POR MÉXICO DEL PAN Capítulo Querétaro, que preside Brenda Ivette Galán Guzmán; y asistió a este evento el secretario nacional de este grupo, Andrés Ojeda Ríos, donde se entregaron reconocimientos a los coordinadores municipales de Querétaro, SJR, Corregidora, Tequisquiapan, Amealco y Colón, que trabajarán con este nuevo esquema propuesto por Acción Juvenil del PAN. (Diario de Querétaro 11-A y Noticias 4-A. Programan asesorías a partir de septiembre, en Noticias 4-A) 
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PRD 
 
ADVIERTEN REACOMODO EN EL PRD QUERETANO Antes que celebren su Congreso estatal, informó su presidente, Adolfo Camacho Esquivel. (Plaza de Armas 10) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
DESTACA APOYO DE 776.4 MDP PARA EL CAMPO Lo anterior de julio de 2014 a julio de 2015, se publicó en el texto correspondiente al sexto informe de gobierno del estado. El Gobernador José Calzada, en el libro de su informe, destacó que se logró la recuperación de capacidad de almacenamiento de 781 mil 742 metros cúbicos de agua. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
VAN 340 MDP PARA OBRAS DEL SISTEMA PENAL Así lo indicó el Secretario de Desarrollo urbano, José Pío X Salgado, quien dijo que para el último ejercicio presupuestal se estará dando prioridad a concluir la infraestructura en materia de justicia. (El Universal 
Querétaro 1-A y 6-A) 
 
SEDESU AVANZA NEGOCIACIÓN CON EMPRESAS Lo anterior informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, quien destacó que entre los proyectos más avanzados se encuentra una nueva planta de Safran. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
TRANSICIÓN NO DETIENE SERVICIOS DEL ESTADO: LUIS BERNARDO NAVA Lo anterior informó el coordinador del equipo de transición de Francisco Domínguez, Luis Bernardo Nava. Hasta ahora, a través de gobierno del estado ha entregado la información relacionada con la Secretaria de Educación. (Noticias 2-A) 
 
CONFÍAN EN QUE PANCHO REESTRUCTURARÁ TRANSPORTE Así lo expresó el diputado federal, Alfredo Botello, quien aseguró que el Sistema de Transporte RedQ, fue un proyecto que tuvo como principal falla el reordenamiento de las rutas. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ABREN UNIDAD DE INVESTIGACIÓN El Secretario de Educación, Fernando De la Isla, en representación del Gobernador José Calzada, asistió a la inauguración de la Unidad de Investigación de la Universidad Tecnológica de San Juan del Río. (El Universal 
Querétaro 5-A) 
 
SEGURO POPULAR LLEGA A UN MILLÓN 27 MIL AFILIADOS Lo anterior advierten autoridades de la SESEQ. (El Universal Querétaro 6-A)  
DESTACA ESTADO EN TEMA DE TRASPLANTES La Secretaría de Salud, advierte que la entidad ocupa el primer lugar en procuración de tejido musculo-esquelético. (El Universal Querétaro 8-A)  
 
 



 
SÁBADO 15 DE AGOSTO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 5 
 

INSTAN A DETECTAR CÁNCER DE MANERA OPORTUNA Lo anterior indicó la Secretaría de Salud, para que el paciente tenga una sobrevida superior al 80%. (Diario de 
Querétaro 7-A)  
DESCIENDEN SUICIDIOS EN LOS DOS ÚLTIMOS AÑOS: CESAM Informó la directora del centro, Esther Cetina García, quien señaló que hasta el momento se han registrado alrededor de 65 suicidios en lo que va del año, e informó que se celebrará el Día Mundial para la Prevención del Suicidio con la Segunda Caminata por la Vida el 6 de septiembre. (Noticias 8-A y El Universal Querétaro 9-A) 
 
CASI 170 ACCIDENTES EN CARRETERAS ESTATALES Lo anterior en este periodo vacacional, informó el capitán Adolfo Vega Montoto, Secretario de Seguridad Ciudadana. (Diario de Querétaro 12-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
RECIBEN DIPUTADOS PREMIO MAYA 2015 Los diputados Marco Antonio León, Braulio Guerra y Guillermo Vega, recibieron este viernes el Premio Maya 2015 en la ciudad de Washington, Estados Unidos. Agradecieron el reconocimiento que el Instituto Mexicano de Evaluación realiza con base en estudios, encuestas, consultas y análisis para seleccionar a los receptores de este reconocimiento por trabajos realizados como legisladores. (Plaza de Armas 12, El Universal Queretaro 5-A y 
a.m. 5-A. “Fuego Amigo/Premiados en EU”, en Plaza de Armas 1) 
 
PRESENTARÁ BGU INICIATIVA DE LEY PARA LA PROTECCIÓN DEL PERIODISTA Informó el diputado local, Braulio Guerra Urbiola, por lo que el martes sostendrá una reunión con los integrantes de la Junta de Concertación Política para tratar el tema. (Plaza de Armas 12)  
MÉXICO NO TIENE VISA HUMANITARIA: DELGADO Apuntó, el diputado del PAN, Alejandro Delgado Oscoy, ante lo que señaló que sería incongruente legislar al respecto en el Congreso. (El Universal Queretaro 1-A y 4-A)  
FALTÓ APOYO A LEY DE FOMENTO AL CINE, DICE DORANTES RESÉNDIZ Afirmó que fue la falta de atención por parte del Ejecutivo lo que impidió sacar adelante todos los proyectos, señaló el diputado local. (Plaza de Armas 12)  
DECLARA DIPUTADO EN EL MP POR FRAUDE El diputado electo, Jesús Llamas, acudió a la agencia del MP por una denuncia en su contra debido a un fraude en agravio de dos extrabajadores de dos empresas, quienes presentaron esta denuncia desde el año 2009, aseguró uno de ellos, Martín García Paulín.  Cuando el secretario de la CTM salió de rendir su declaración, argumentó que no podía dar detalles sobre su presencia en ese lugar porque así se lo exigía la ley. (a.m. 5-A) 
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MUNICIPIOS 
 

HA BRINDADO EL IMMQ CINCO MIL ASESORÍAS LEGALES Y PSICOLÓGICAS En lo que va de la presente administración municipal de Querétaro, informó su titular, Marisol Kuri Lorenzo. (Noticias 6-A) 
 
SUMAN YA 300 MATRIMONIOS EN LA CAMPAÑA DEL MUNICIPIO: LRM “Matrimonios Colectivos 2015”, indicó Leonel Rojo Montes, director del Registro Civil de Querétaro, pero espera siga creciendo el número. (Noticias 6-A)  
UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN Sobre imagen “de los tiraderos de basura a cielo abierto.”, cuestionan: “¿y los contenedores y el servicio e (sic) recolección?” La opinión: “la falta de unos y la ausencia de otros se suma a la mala actitud de algunos ciudadanos de arrojar desperdicio a las calles, en este caso Hacienda el Vegil. Donde además del mal aspecto, propician la fauna nociva.” (Noticias 10-A)  
LA AMPLIACIÓN DE LA AJUCHITLÁN-COLÓN, EN SEPTIEMBRE: AA Lo informó, el presidente municipal de Colón, Alejandro Arteaga Cabrera, donde se invirtieron 173 millones de pesos, con apoyo del gobierno del estado. (Noticias 8-A) 
 
PERCIBE MUNICIPIO TRANQUILIDAD EN LAS GARZAS Con las dos organizaciones que coexisten en el tianguis, informó el director de gobierno en SJR, Heriberto Pacheco Jaime. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
LOCATARIOS PREVÉN SERÍAS AFECTACIONES En sus ventas, con el posible inicio de los trabajos de una tienda de autoservicio en la calle 10 de Noviembre, apuntó el líder de los locatarios del mercado Reforma, José Agustín Ruiz Paredes. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
AUMENTARON LOS INCIDENTES ATENDIDOS POR LA CRUZ ROJA  Lo anterior en San Juan del Río, con incremento del 30%. (a.m. 9-A) 
 
LO MATAN A BALAZOS Lo anterior a un hombre durante una riña en la comunidad de San Vicente Ferrer, El Marqués. No hay detenidos. (Plaza de Armas 1-La Roja y Noticias 1-B) 
 
MURIÓ ARROLLADO Y QUEDÓ DENTRO DEL VEHÍCULO QUE LE QUITÓ LA VIDA Lo anterior sobre Avenida Constituyentes. El conductor huyó. (Noticias 3-B, Plaza de Armas 1-La Roja) 
 
LA DEGÜELLAN Una mujer degollada fue encontrada anoche en la colonia Ricardo Flores Magón. No hay detenidos. (Noticias 1-A y 1-B y Plaza de Armas 1-La Roja) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
ARQUITECTOS BUSCAN REUNIRSE CON PANCHO Lo anterior señaló el presidente del Colegio de Arquitectos, Raúl Ordoñez. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
MÁS AVISPADOS, TRABAJADORES EN LA INDUSTRIA: STPS De enero al mes de julio de 2015, se han reportado en el estado mil 007 accidentes de trabajo, informó el titular de la delegación federal del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. (Diario de Querétaro 2-A y El Universal Querétaro 8-A)  
ESPECULACIÓN SUBE COSTO DE TERRENOS Por lo anterior para el presidente de la CANADEVI, Mario Basurto, resulta indispensable la creación de una política, a nivel estado para la reserva de tierras aptas para el desarrollo de vivienda de interés social. (Diario de 
Querétaro 1-A)  
SUBIRÍA 10% LA VIVIENDA DE PERSISTIR PARIDAD CAMBIARIA Así lo dijo el director regional de Casas GEO, Alfonso García. (Noticias 1-A y 2-A)  
JÓVENES DE CANACO EN EL DISEÑO DEL IME (Noticias 5-A)  
SOBREVIVE UN AÑO SÓLO LA MITAD DE RESTAURANTES Así lo informó el secretario de la CANIRAC, Felipe Muñoz. (Diario de Querétaro 1-A)  
FRANQUICIAS, UN ÉXITO EN EL BAJÍO Lo anterior de acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de Franquicias. Querétaro destacó como uno de los puntos geográficos en los que se observa un importante crecimiento de franquicias. (El Universal Querétaro 8-A)  
FALTA MANTENIMIENTO EN PARQUES INDUSTRIALES Así lo dio a conocer el presidente de la Asociación de Industriales de San Juan del Río, Antonio Salas. (El Universal 
Querétaro 2-A) 
 
PEÑA COLORADA NO ES BOTÍN DE NADIE Lo anterior manifestó en entrevista Leticia Isabel Meza, visitadora agraria del municipio de Querétaro. (Noticias 6-A)  
SERÍA PEÑA COLORADA UN ‘MANJAR’ PARA LAS INMOBILIARIAS Por lo anterior es necesario ponerle un candado federal para evitar afecten la zona, explicó Emilio Vasconcelos, coordinador del Consejo Estatal de Concertación Ciudadana del Medio Ambiente. (a.m. 8-A)  
AFINAN PROYECTOS SUSTENTABLES PARA SEIS EJIDOS Lo anterior dieron a conocer académicos de Tecnológico de Monterey y del Tecnológico de Querétaro, junto con la Unión de Ejidos Emiliano Zapata. (Noticias 1-A y 6-A) 
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ESTIMA SMN LLUVIAS LIGERAS EN EL ESTADO Lo anterior en Querétaro y la zona central del país. (El Universal Querétaro 7-A)  
QUIENES ABANDONEN SUS CLASES SERÁN SANCIONADOS Lo anterior a aquellos profesores que, por acudir a protestas, abandonen los salones de clases, advirtió Jame García, delegado federal de la SEP. (a.m. 8-A)  
FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN LA UAQ Y EL ICATEQ (Noticias 8-A)  
EMPLAZARÁ A HUELGA EL STEUAQ Lo anterior para mañana por diversos motivos, entre ellos revisar la situación laboral de 8 trabajadores, informó Laura Leyva, líder del Sindicato. (Plaza de Armas 1 y a.m. 2-A)  
ATIENDE CESECO A MIL 300 PERSONAS CADA SEMESTRE Así lo indicó Rosalía Martínez, coordinadora de los programas sociales de la Facultad de Psicología de la UAQ. (Noticias 8-A)  
85% DE LOS EGRESADOS DE MEDICINA SE COLOCAN Lo anterior comentó el director de la Facultad de Medicina de la UAQ, Javier Ávila. (El Universal Querétaro 9-A)  
INICIA EN UAQ EL MUKASHI FEST PROJECT (El Universal Querétaro 8-A)  
ACTUALIZA UPQ CARRERA DE MECATRÓNICA (Diario de Querétaro 12-A)  
UNAQ LOGRA CONSOLIDACIÓN EN EL ÁMBITO AERONÁUTICO (El Universal Querétaro 5-A)  
GOBIERNOS DEBEN PRIORIZAR PROFESIONALIZACIÓN: FECAPEQ Lo anterior informó Luis Eduardo Ugalde, presidente del organismo. (Diario de Querétaro 10-A)  
PRIMER ENCUENTRO DE “PASOS POR LA SALUD” Derivado del programa Prevenimss, en la unidad de Medicina Familiar No. 9 del IMSS en Querétaro. (Noticias 7-A)  
DESARROLLAN MÉTODO MENOS AGRESIVO PARA DETECTAR CÁNCER Lo anterior por parte de investigadores de la UNAM, campus Juriquilla. Al respecto explicaron los doctores Aracely Valtierra, y Héctor Manuel Barragán. (El Universal Querétaro 1-A y 7-A) 
 
AMPARO DE LA UAQ PODRÍA SER UN HITO Lo anterior para exigirle transparencia a gobierno del estado en materia de transporte público, aseguró el abogado Héctor Parra. (a.m. 8-A)  
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FOTO NOTA “CALVARIO PARA TRANSPORTE” Antes de iniciar el próximo ciclo escolar, ayer padres de familia se acercaron a instalaciones del Instituto del Transporte Queretano para tramitar su plástico de RedQ, el cual lució abarrotado. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
HOY, BESOTÓN PARA FRENAR VIOLENCIA Se realizará hoyen el Jardín Zenea a las 12:00 del día, por la Igualdad en Querétaro, evento que exige un alto a la violencia contra la comunidad LGBTT-TI, y se realizará de modo instantáneo en 23 entidades del país. (Diario de 
Querétaro 9-A) 
 
IMPOSIBLE EXIGIR DESDE EL CLÓSET, DICE FERNANDA Entrevista a la primera pareja del mismo sexo que logró casarse en Querétaro. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
REDUCEN ÍNDICE DE POBREZA EN EL ESTADO Entre el 30 y 35% se redujo la pobreza en el estado, aseguró el delegado de la SEDESOL, Sergio David Palacios. (Diario de Querétaro 10-A)  
ÚLTIMA SEMANA PARA PAGOS DE “65 Y MÁS” Lo anterior informó SEDESOL. (Noticias 5-A)  
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Martes 11. Muro del Cañonazo: Así se encuentra el sitio histórico y que se resquebrajó el 22 de enero de este año por el crecimiento de la raíces de los árboles, según el INAH. No hay dinero para repáralo, indican fuentes municipales. (Plaza de Armas 11) 
 
EVALUARÁN PERCEPCIÓN DE SEGURIDAD EN CADA MUNICIPIO DEL ESTADO Informó Alejandro Ley Peralta, presidente del Consejo Consultivo del Observatorio Ciudadano de Seguridad. (Plaza de Armas 9) 
 
FALLAN CASETAS EN LA 57 En el suministro de electricidad. Por lo que se presentaron largas filas el pasado viernes. (Plaza de Armas 1-La Roja) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Algunas voces coinciden en que la estabilidad financiera del estado se distiende del trabajo que la administración estatal estuvo realizando durante los últimos 6 años, con esto, según datos de la SHCP, la entidad se colocaría en el penúltimo lugar, a nivel República, en lo que se refiere a deuda de estados. El 23 de septiembre, estaría llevándose a cabo la canonización de Fray Junípero Serra. Autoridades de turismo ya está analizando la posibilidad de crear la ruta España-Querétaro-California. El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, estaría poniendo todo su empeño para llegar a un arreglo con operadores turísticos de España para determinar cómo podrían definir este triángulo en coordinación con las aerolíneas y las agencias de viajes. En su cierre de campaña, Ricardo Anaya, se comprometió a llevar a cabo un plan de acción para renovar el panismo, esto por medio de un sistema de transparencia y depuración de militantes. (El Universal Querétaro 2-A) 
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COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Felicita al Gobernador José Calzada, que el día 21 inicia un nuevo ciclo de vida con nuevas expectativas. (Noticias 4-E) 
 
EDITORIAL “TRANSICIÓN” Con seriedad y atingencia se han iniciado los trabajos del proceso de entrega-recepción entre las administraciones saliente y entrante, según ha informado el coordinador del equipo del gobernador electo Francisco Domínguez, Luis Bernardo Nava. (Noticias 11-A) 
 
“OTRA VENTAJA 100% UAQ” Por Luis Vázquez Villalón  Habla que los programas académicos que se imparten de la UAQ están basados en un sistema de créditos. (El 
Universal Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS EL FRAILE” La UAQ está en un conflicto legal en los terrenos en los que se asienta su campus Tequisquiapan. Ejidatarios de Bordo Blanco demandan la indemnización del predio, pues son sus legítimos propietarios. Con tantos días de preparación, resulta extraño que el conflicto estallara apenas días antes del inicio del ciclo escolar. Llama la atención que los ejidatarios se mantuvieron agazapados, a la espera del ‘mejor’ momento político para hacer estallar el conflicto. El conflicto tiene tintes políticos. Se relata que en 1998, el gobierno del estado de Querétaro autorizó a los concesionarios del transporte público de pasajeros un incremento en el costo del pasaje, que pasó de dos pesos a 2.50. Un año después solicitaron un nuevo incremento, y la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía, rechazó tal autorización pues no había cumplido con los acuerdos. En 2009, a días de concluir el sexenio, la administración estatal anunciaba su decisión de autorizar el incremento del costo del pasaje en el transporte público que fue de 30%. Higual que hace 6 años, queretanos rechazaron en las calles el aumento. La historia se repite.  Hoy estará en proceso la elección del nuevo presidente del PAN. Será Ricardo Anaya o Javier Corral. El elegido tendrá de reto conducir al partido.  También destaca que el futuro del PRI, después de 6 años de gobierno, han regresado a las filas de la oposición. ¿Qué pasó en Querétaro que no alcanzó la ola triunfadora generada en el resto del país? (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “TEMPLO MAYOR” Por F. Bartolomé  Se pregunta ¿cómo terminarán tras las elecciones de hoy Ricardo Anaya y Javier Corral? (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “INFAMIA CONTRA ERNESTO RUFFO” Por Juan A. García Villa  Niega que en la grabación entre el senador Ernesto Ruffo y el gobernador de Sonora, Guillermo Padrés, donde el primero solicita apoyo económico del segundo para cubrir los gastos que, con motivo de la visita de Ricardo Anaya, habría de llevar a cabo por aquella entidad, sea la voz de Ruffo la que se escucha. (Diario de Querétaro 6-B) 
 
“CRÓNICAS DE VARGAS” Por Jorge Vargas Sánchez  
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Relata el cierre de campaña de Ricardo Anaya, quien contiende para la presidencia de su partido, en el QCC. (Plaza 
de Armas 5) 
 
“ELECCIÓN EN EL PAN: OCASIÓN PARA UNIRNOS” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Habla sobre los procesos para elegir a dirigentes y destaca que hoy en el PAN se elegirá al nuevo presidente del CEN. El panista Ricardo Anaya participará en la elección. (El Universal Querétaro 11-A y columna “Frentes Políticos” a.m. 4-Excélsior)  
 
EDITORIAL  “ELECCIÓN” El PAN tendrá hoy elección de nuevo CEN entre las propuestas que encabezan Ricardo Anaya y Javier Corral. (Noticias 11-A) 
 
CARTÓN “EL PANADERO CON EL PAN” Rubén dibuja a un hombre “PAN”, chiflando y con dirección a “Urnas”, mientras carga en su cabeza un tazcal para pan donde van dos personajes, uno de ellos con bigote. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “Y EL GANADOR ES…” Zicky dibuja en un escenario a Ricardo Anaya sonriente y levantando las manos victorioso. (Plaza de Armas 6) 
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